
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA

REQUERIMENTO Nº          DE 2009

(Da Srª. Nilmar Ruiz)

Requer a realização de audiência pública

para discutir o tema “Educação Financeira”, com

representantes do Banco Central e da Associação

dos Bancos no Distrito Federal – ASSBAN/DF.

Excelentíssima Senhora Presidente,

Requeremos, nos termos regimentais, a realização, por essa

Comissão, de reunião de audiência pública para conhecer e debater iniciativas

em torno do tema “Educação Financeira”, questão que tem ganhado grande

importância no contexto econômico e social no qual se encontra o país.

Com amplo acesso ao crédito, vemos como um desafio a

conscientização da sociedade brasileira sobre o uso consciente e racional do

dinheiro, as alternativas para se evitar o super endividamento.

Temos conhecimento de algumas iniciativas que merecem ser

compartilhadas com essa Comissão de Educação e Cultura com o propósito de

orientar os membros sobre as alternativas de ação futura. Acreditamos que

esta Comissão de Educação e Cultura deve somar-se às iniciativas diversas

que vem sendo implementadas no país para conhecer instrumentos que podem

levar o conteúdo da educação financeira às escolas de todo o país,

desenvolvendo outros mecanismos que permitam a democratização ao acesso

a essas informações.

Assim, é relevante conhecer as iniciativas do próprio Sistema

Financeiro esse assunto, que se encontra em fase adiantada. O Banco Central

do Brasil tem se preocupado em estimular esse tipo de discussão, motivo que

se faz relevante o convite ao Consultor da Presidência daquela autarquia, Sr.

Sérgio Lima.



É sabido também que a Associação dos Bancos no Distrito

Federal – ASSBAN, de modo inovador e pluralista, inaugurou dentro de seu

programa de Responsabilidade Social, o projeto “Cidadania e Educação

Financeira nas Escolas”, dirigido pela Professora Elisa Martins, fundadora do

Procon-DF, projeto que vem alterando positivamente a realidade dos

estudantes das escolas públicas do Distrito Federal onde vem sendo

implementado o projeto-piloto.

Conhecer de perto essas iniciativas é relevante para a melhor

compreensão do assunto.

Acreditamos salutar o debate e que pode sinalizar aos

membros os projetos que atualmente se encontram em andamento sobre a

questão e as ações futuras.

Sala da Comissão,        de setembro de 2009.

Nilmar Ruiz
Deputada Federal – DEM/TO


